

Le samedi et le dimanche, place aux différents concours qui affichaient complets (près de 800 joueurs présents sur les deux sites) et des parties toujours très disputées et suivies par de nombreux spectateurs venus de tout le Sud Est pour assister à notre Grand Prix qui reste avec Gap une des grande classiques du sport boules français. Et nous devons remercier tous les bénévoles et les différentes administrations impliquées dans la réussite de cette manifestation (Région Auvergne/Rhône-Alpes, Département de l'Isère, Ville de La Côte Saint André).

Après deux jours de compétition et des parties très disputées qui ont réservé quelques surprises, les finales des huit concours ont ravi le public, heureux du spectacle proposé.

La quadrette MUSSEL, de Saint Nazaire en Royans, a remporté le challenge Renée et Jo Gondrand en battant la quadrette de la CRO Lyon conduite ce week-end par notre ami Joseph Sbalchiero.



Vous trouverez ci-joint les résultats des huit concours et les podiums de remises des prix qui ont clôturé ces deux journées de compétition.